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Sommario/riassunto This book reports on the EU-funded 7th Framework project, Go4Hybrid
(Grey Area Mitigation for Hybrid RANS-LES Methods). It presents new
findings concerning the accuracy and reliability of current hybrid RANS-
LES methods. It describes improved formulations of both non-zonal
and embedded hybrid strategies, together with their validation in a
broad range of flow cases, and highlighting some key industrial
applications. The book provides students, researchers and
professionals in the field of applied computational fluid dynamics with
a timely, practice-oriented reference guide.    .
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Sommario/riassunto L'origine des pharmacopées traditionnelles L'élaboration des
pharmacopées Les médicaments du XXIe siècle Comment les
connaissances des savoirs thérapeutiques se sont-elles transmises au
travers des différentes cultures ?  Cet ouvrage innovant, qui réunit les
travaux présentés au 4e Congrès européen d'ethnopharmacologie, fait
remonter à la préhistoire les sources des connaissances
thérapeutiques. Si les pharmacopées écrites jalonnent l'histoire des
grandes médecines savantes, d'autres modes d'accès à la connaissance
semblent exister dans l'univers chamanique des sociétés de tradition
orale ainsi que dans la façon dont les animaux malades se soignent par
les plantes.  L'évaluation des propriétés pharmaco-toxicologiques et
chimiques des plantes d'usage traditionnel devrait par ailleurs favoriser
le développement futur des médicaments à base de plantes, l'un des
thèmes porteurs abordés dans cet ouvrage. Mais l'objectif de ce livre
est aussi de susciter, partout dans le monde, de nouvelles thématiques
de recherche dans le domaine de la préhistoire du médicament et de la
compréhension de l'acquisition et de la transmission du savoir. Le
développement du phytomédicament non toxique destiné à l'homme et
à l'animal figure également parmi les enjeux majeurs de demain.  The
origin of traditional pharmacopoeias The development of
pharmacopoeias The medicines of the XXIth century How have the
traditional Therapeutical knowledges been transmited to the différent
cultures?  This innovating book containing the proceedings of the 4th
European Congress of Ethnopharmacology return to prehistory the
sources of fherapeutical knowledge and asks how the animals cure
themselves with plants. If the printing pharmacopoeias ponctuate the
history of learning medicines other way of accessibility to the
knowledge seems exist in the world of shaman in society with oral
tradition. Ethnopharmacological evaluation of traditional médicinal
plant should favour the development of phytomedicine. The…
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